

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, den 28.07.2014

Immer Stress mit der Jugend? Generationenkonflikt mit Senioren WG in Partylaune

Die Netzwerkgruppe „Ansichtssache“ des Netzwerk 55plus lädt zu einem weiteren Kinonachmittag ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 13. August 2014, wird um 15.00 Uhr die erfolgreiche deutsche Komödie „Wir sind die Neuen“ gezeigt.

Aus finanziellen Gründen lassen Anne, Eddie und Johannes ihre alte Wohngemeinschaft wieder aufleben. Die mittlerweile um die 60 Jahre alten Freunde fühlen sich dabei in ihre eigene Vergangenheit zurückversetzt: Bis spät in die Nacht in der Küche sitzen und Wein trinken, über Gott und die Welt philosophieren – sie genießen die gemeinsame Zeit und machen nicht selten die Nacht zum Tage.

Dass die drei Studenten von damals damit ausgerechnet drei Studenten von heute auf den Schlips treten, die ebenfalls in einer WG des Wohnhauses leben, überrascht die in die Jahre gekommenen Freunde sehr. Ist die Jugend von heute etwa so spießig? So oder so: Wilde Senioren-WG-Partys treffen auf nervenaufreibenden Prüfungsstress. Der Generationenkonflikt scheint vorprogrammiert

Der Eintritt kostet 6,50 €. In dem Betrag ist ein Getränk eingeschlossen.